

Aboga Maduro por consenso global en Congreso de Energía



La Habana, 10 oct (RHC) El presidente venezolano Nicolás Maduro destacó este lunes la importancia del consenso entre países productores de petróleo para estabilizar los precios del crudo en el mercado global.

Durante la apertura del Congreso Internacional de Energía, que comenzó esta jornada en la ciudad turca de Estambul, el primer mandatario venezolano propuso construir nuevos mecanismos para lograr precios justos y realistas durante un ciclo de diez años.

En ese foro instó a los presentes a la apertura de nuevas fronteras para la justicia, el desarrollo compartido y la paz.

Asimismo, abogó por establecer mecanismos no especulativos de sujetos extraños o alejados de la actividad energética.

Advirtió que quienes procesan el petróleo, deben tener más poder en la reestructuración del mercado energético global.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108230-aboga-maduro-por-consenso-global-en-congreso-de-energia>



Radio Habana Cuba